

NUEVO VIDEO DE TIENDA MUESTRA OTRO GOLPE DE LA "TRAGATELES"

TODO QUEDA EN FAMILIA



Las mujeres entran a la tienda y van directo a la pantallita.



La "tragateles" se agacha y hace las suyas, la otra vigila.



La compinche le acomoda el vestido para que no se le salga la caja.

LES"



Sarapiquí
Provincia: Heredia
Población: 54.527 hab.
Extension: 214,634 km²

SILVIA COTO
silvia.coto@esigga.co.cr

Si le sacó el menudo el primer robo de la mujer "tragateles" en Guápiles, lo que le vamos a contar lo va a dejar apantallado.

Dos horas después de cometer aquel golpe, el 11 de noviembre del 2014, la dama volvió a atacar: esta vez en Puerto Viejo de Sarapiquí, a unos 45 kilómetros de Guápiles.

Aplicó la misma técnica que se hizo famosa en el mundo: se metió una pantalla debajo del vestido que andaba puesto y salió del almacén como si nada pasara. De nuevo, una cámara de seguridad captó el robo. Las dos mujeres que aparecen en los videos, aunque tienen apellidos diferentes, serían primas lejanas, pero muy cercanas para los "bisnes". Al final, todo queda en familia.

El OIJ difundió la primera grabación el 13 de enero anterior y en ella se aprecia cómo la sospechosa de apellido Obando, de 27 años, y que está en fuga, se mete una pantalla de 16 pulgadas.

Al parecer, se la amarra con algún aparato que usa debajo del chuita, famoso en los videos; su pariente y compita de apellido Fernández, de 22 años, es quien se encarga de vigilar y "bombardear" a los dependientes con preguntas.

Ese primer robo grabado ocurrió a las 2 p. m., en la tienda M Express, en el centro de Guápiles.

El segundo "pantallazo" fue dos horas después en el Gollo de Puerto Viejo de Sarapiquí, donde la mujer se mete la pantalla, su prima le ayuda a acomodársela y al ingresar otro cliente a la tienda se ponen a lamparear. Duran menos de dos minutos en el local.

Agentes del OIJ están desesperados por dar con la "tragateles", pues el OIJ, el pasado 16 de enero



montó un operativo en Purral de Golcochecha para tratar de capturar a Obando.

Sin embargo, mientras tenían la casa rodeada, la mujer levantó una lata y huyó como un conejo asustado por el río Purral. Al día siguiente cayó su compinche, también vecina de Purral y a quien mandaron al Buen Pastor pues tenía pendiente causas por robo.

Están en todas. Se presume que las mujeres integran una banda y que para escapar de los locales llegaban en carros desde San José o, bien, contrataban taxis piratas en la zona por un ratito.

La noticia de la novedosa técnica para desaparecer la mercadería de los negocios y caminar como si nada fue publicada en varios medios de comunicación por todo el mundo. Algunos bromistas dicen que la "tragateles" hizo hablar del país más que Miss Costa Rica.

Lo que nadie sabe es qué ha pasado con las pantallas. Al parecer, las autoridades no cuentan con el número de serie de los artículos, pero piden que si alguien las ha comprado o sospecha que son las mismas, que no tenga miedo y llame al 800-3000-645.

Según se supo, las dos mujeres, la detenida y la prófuga, son muy conocidas en Purral y siempre andan como una y mague; además han sido detenidas varias veces y reseñadas por robos agravados, hurto y tenencia de drogas en el caso de una de ellas. En diciembre se robaron el celular de una dependiente de una tienda de bisutería.

Al parecer, el Caribe es su lugar favorito para atacar. INFORMACIÓN Y ANÁLISIS